ささえ



VOL. 035

発 行 令和2年9月

発 行 元 坂井市福祉委員幹事会 (坂井市社会福祉協議会)

「ささえ愛」は、あなたの地域で活動する福祉委員に関する情報紙です

新幹事長紹介

(敬称略)

令和 2 年度、新たに幹事長、副幹事長に選任された皆様から、一言ずつコメントをいただきました!



坪内 優三 | 幹事長 春江

このたび、幹事長に就任することになりました坪内です。新型コロナウイルス感染症の影響で 5 か月の間活動が出来ず、いろんなところに支障がでています。いつまで続くか分かりませんが、福祉活動も制限されている現在、各地区の団体・組織の皆さんは模索しているところだと思います。

自然災害、高齢者介護、高齢者のアクセルの誤操作による事故、児童虐待、生活困窮、その他問題が多様化している現代社会で、私たちにとって「豊かな人生、楽しい家庭、安心できる社会」を叶えるためにも、助けを必要としている人達に対して、「今できること」で、少しでもお役に立つ活動をお手伝いしていきたい。新任の福祉委員の皆さんは、宝であり財産です。コロナに負けるな!よろしくお願いいたします。



小林 信義 | 副幹事長

二国

新型コロナウイルス感染症の影響でお顔合わせもできない状況ですが、皆様元気に過ごされていますか。

このような状況で心配ごと もあるかと思いますが、楽しみ ながら、福祉委員の活動をとも に頑張っていきましょう。



吉田 幸憲 | 副幹事長

丸岡

孔子の論語のなかに「40歳代を初老と言い、50歳代を中老と指す。尊敬されている老人のことを大老と呼び、大層、歳をとった様の事を老老と言う」とあります。老老をお手本に人生 100年時代を生き抜く地域づくりをしていきたいです。



内江 輝三|副幹事長

#E ##

新型コロナウイルス感染症の影響で計画されていた福祉委員の活動や行事が軒並み中止になって大変な状況でもが、コロナの拡大防止対策に対がしても前に行いたがしています。お互い頑張っていきましょう。

福祉委員会組織

幹事会

(幹事 11 名)

支部福祉委員会 (代表委員 56 名)

地区福祉委員会

(福祉委員 663 名

各支部福祉委員の代表から選出された方で構成しています。地区・支部からの情報共有や市単位での課題を検討し、市内全体での福祉委員活動の啓発と推進を目指します。

旧町単位ごとに設置され、各地区福祉委員会の代表で構成します。町単位での協議を行い、地区の 福祉委員活動の促進を目指します。

コミュニティセンター単位以下に設置され、各区の福祉委員で構成しています。その地区の特色にあった活動を行うために、地域福祉推進基礎組織活動への参加や研修会、情報交換会を開催します。

各支部代表委員紹介

(敬称略)

令和2年度より、新たに推薦されました各支部の代表委員の方々をご紹介いたします。

みくに支部

地区名	氏名
1の部	北澤路(幹事)
2の部	辻 人志
3の部	高市 菊江
4の部	高森 房子
雄島南	新谷 洋子
	酢原 節子
	山本 清美子
雄島北	佐部 良一
	山田 智美
	長山 正樹
加戸	大工 るみ
	近藤 弘美
運動公園	名村 みづえ
新保	木谷 美智子
浜四郷	小林 信義 (幹事)
	不破 数恵
木部	千﨑 早苗 (幹事)
東部	小角 宏美

まるおか支部

氏名
河原 定一
木戸口 啓一
井関 廣 (幹事)
木村 智一
吉田 幸憲 (幹事)
八百山博
柳生 澄江
伊藤 小夜子
野村 松美
吉田 由美江
江田 洋子
谷口 徹
西川 恵子
上田 洋一
久保田 義治
澤崎 一
藤波 英司
大蔵 富男

はるえ支部

地区名		氏名
南部	坪内	優三 (幹事)
	籠谷	松生
中部	北川	悦子 (幹事)
	永井	千恵子
西部	川上	善行 (幹事)
	山本	市子
	山田	昌男
北部	山田	尚美
	黒川	和代
東部	秋山	茂成
	高橋	英次

■さかい支部

地区名	氏名	
東十郷	長谷川 義彦(幹事)	
東十郷	西永 圭子	
大関	伊藤 敏幸 (幹事)	
大関	澤田 さとみ	
兵庫	内江 輝三 (幹事)	
兵庫	高ヶ内 しずゑ	
木部	廣部 義治	
木部	平田 克文	

| 各支部連絡先 |

■本部 TEL:68-5070

■みくに支部 TEL:82-1170

■まるおか支部 TEL:68-5060

■はるえ支部 TEL:51-4545

■さかい支部 TEL:67-0699

当情報紙は坂井市社協ホームページでもご覧いただけます。 http://www.sakaicityshakyo.jp/



編集後記

コロナ感染予防に伴い、3月の委嘱式・研修会が中止となりましたが、たくさんの福祉委員皆様からの声もあり、9月末より地区ごとに分散して福祉委員研修会を開催しています。

まだ、しばらく影響がつづく様相のなかで、今後の福祉委員活動も心配されるところですが、本研修会を機に地域における福祉活動にご理解をいただき、皆様の住む地域で助け合いや支え合いの繋がりの輪を広げていただければ幸いです。(事務局)